

## Bangun Jembatan Satgas TMMMD Ke-119 Kodim Pamekasan Wujudkan Keinginan Warga

Makruf - [PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID](http://PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID)

Mar 1, 2024 - 16:05



PAMEKASAN - Sebuah proyek pembangunan jembatan yang dilaksanakan oleh Satuan Tugas Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-119 tahun 2024 Kodim Pamekasan di Dusun Pregi, Desa Tampojung Pregi telah menjadi berita gembira bagi masyarakat setempat. Jembatan yang sedang dibangun tersebut diharapkan akan memberikan manfaat besar bagi warga dalam mempermudah akses transportasi dan mobilitas di wilayah tersebut, Jum'at (01/03/2024).

Kepala Desa Tampojung Pregi, Yanto, S. Sos, menyatakan bahwa pembangunan jembatan telah menjadi keinginan masyarakat sejak lama. "Kami sangat berterima kasih atas upaya Satgas TMMMD Kodim Pamekasan yang telah

merespons kebutuhan masyarakat akan sarana transportasi yang lebih baik. Pembangunan jembatan ini akan sangat membantu memperlancar akses warga dalam beraktivitas sehari-hari," ujarnya.



Diharapkan bahwa dengan adanya proyek TMMD ini, kehidupan masyarakat Desa Tampojung Pregi akan semakin terbantu dan terfasilitasi dengan baik. Jembatan yang dibangun tidak hanya menjadi sarana penghubung jalan, tetapi juga menjadi simbol kemajuan dan perhatian pemerintah terhadap pembangunan infrastruktur di daerah pedesaan.

Proyek pembangunan jembatan ini juga menjadi salah satu wujud nyata komitmen TNI dan pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di daerah terpencil melalui program TMMD. Harapan besar pun tersemat dalam benang merah pembangunan ini, yakni terciptanya kemajuan dan kesejahteraan bagi seluruh lapisan masyarakat Desa Tampojung Pregi.

Dansatgas TMMD Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P berharap pembangunan di Desa Tampojung Pregi akan berdampak pada kesejahteraan masyarakat di wilayah tersebut.

"Semoga dengan adanya pembangunan yang dilaksanakan oleh Satgas TMMD dapat membawa dampak positif bagi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Desa Tampojung Pregi," ungkapnya.